



PASARELAS DEL RÍO VERO Y BALSAS DE BASACOL

FECHA: 18 de noviembre de 2018

SALIDA: 8 horas, desde Paseo María Agustín, 33. Zaragoza

El recorrido se divide en dos circuitos; El de las pasarelas, antiguas y nuevas y el de Esconjuradero y Balsas de Basacol.

Duración actividad del circuito de las pasarelas: 2 h. Distancia. 3,1 km.

Desnivel: 169 m. Dificultad media

Duración actividad circuito de Balsas de Basacol: 1:30 h con un desnivel de 180 m. Dificultad media

Vértigo: Puede dar en algunos tramos.

Posibilidad de hacer uno sólo de los circuitos.

MATERIAL: Casco, (lo recomiendan), calzado adecuado, ropa de abrigo bastones, comida agua.



Circuito. Pasarelas del Vero

Comenzamos la excursión descendiendo desde Alquézar hasta el Río Vero, a través del frondoso Barranco de la Fuente. Encajonado entre impresionantes paredes calizas, con la Colegiata de Alquézar en lo alto a nuestra derecha y la peña Castibian a nuestra izquierda. Esta bajada está acondicionada en algunos tramos con pasarelas de madera. Hay que tener cuidado a los resbalones. Pasamos por la cueva de Picamartillo y seguimos hacia de la antigua Central Hidroeléctrica y su azud. Estamos en la zona más espectacular del recorrido. El azud, construido para la toma de agua que más abajo generaba electricidad en la Central hoy en desuso. Ascendemos suavemente por un sendero que, desviándonos a la izquierda, nos lleva al último tramo de las pasarelas. Es más aéreo y nos conduce a la plataforma Mirador del Vero con unas espectaculares vista del río, el barranco y Alquezar. Por una pista algo empinada y entre almendros, olivos y frondosos huertos retornamos a Alquézar, el sendero nos va a dejar en la misma Plaza en la que comenzamos nuestro recorrido.

Circuito. Balsas de Basacol.

Saldremos de Alquézar por la parte alta del casco urbano, junto al parking y piscinas, buscando las señales de observatorio de aves y camino natural del Somontano, llegados a un cruce de caminos veremos las señales que a la derecha nos indican las balsas de Basacol

Seguiremos el recuperado cauce de la traída del agua desde las balsas, tal y como debería de estar en tiempo de los árabes, atravesaremos el pequeño y encantador barranco de Payuela, y después de una pequeña subida coronaremos en las dos balsas.

Para volver buscaremos las señales que nos llevan al Collado de San Lucas y a Alquezar en un agradable paseo con impresionantes vistas del cañón del Vero, y al norte, del Parque Nacional de Ordesa y Monte Perdido.



(Mapa del recorrido)





